



Visite « coulisses » : la médiathèque Françoise Sagan, haut lieu de l'histoire de Paris

Vendredi 10 juillet à 12h45, 8 rue Léon Schwartzberg (10e)

La médiathèque Françoise Sagan, deuxième plus grande bibliothèque de Paris, a ouvert ses portes au public le 16 mai dernier. Une visite inédite, historique et architecturale de ce site atypique, vous est proposée vendredi.

La médiathèque s'inscrit dans un lieu emblématique de l'histoire parisienne, le Carré Saint-Lazare, qui existe depuis le XIIe siècle. D'abord léproserie puis Congrégation de la Mission de Saint-Vincent de Paul, il se transforme en lieu de détention sous la Révolution, puis en prison-hôpital pour femmes au début du XIXe siècle. Le bâtiment actuel est ce qui reste de l'hôpital érigé par Louis-Pierre Baltard.

La médiathèque, d'une surface totale de 4.300 m², jouit d'un jardin intérieur de 1.000 m² inspiré des cloîtres méditerranéens.

La visite proposée vendredi vous permettra de découvrir la médiathèque qui abrite le fonds patrimonial heure joyeuse, du toit aux sous-sols, son jardin et sa « panthère cosmique » de Philippe Baudelocque, mais aussi la chapelle, habituellement fermée au public.

Date et lieu :

Vendredi 10 juillet, Bibliothèque Françoise Sagan, 8 rue Léon Schwartzberg (10^e)

Contact presse : Barbara Atlan / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61